
  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
松本好司会長  

 

本日は１０月度最終例会で、来月 12日にはガバナー公式訪問があ

ります。 

９月には東京神田ＲＣの多田様、１０月は甲府ＲＣの高野様と職業

奉仕に関する講演を頂き、講演に関してメンバー皆さんより職業奉

仕について話題が出ている事も聞いています。各人の受け止め方

はそれぞれで良いと思います。まずは職業奉仕について考える事

が重要かと思いますのでいい例会ができたと思っています。 

10 月 12 日に地区職業奉仕セミナーがあり鈴木一広副会長と参加

致しました。印象的だった事は、甲府地区のＲＣの女性会員の方が

ビデオ撮影をしていました。撮影したデータをどうするのか尋ねたと

ころクラブのメンバー全員に見せる為だそうです。情報の共有という

意味では非常に参考になる事で情報の共有について今後の課題と

したいです。又、志田ガバナーから職業奉仕のキーワードとして『職

業経験』経験を積む事が職業奉仕に繋がる、牧田研修リーダーか

らは『職業奉仕は心柱』心柱こそ職業奉仕と講演いただきました。  

ポールハリスは５年で 16クラブ約 1000人のロータリアンを誕生させ

ました。これはロケーショナルサービス即ち地域サービスの結果で

す。全員に伝わる仕掛けを作りながら今後も活動していきたいで

す。 

本日は、林さんの提案で東北震災支援に関する東北弁ＣＤを使い

のラジオ体操を行いました。ありがとうございました。 

11 月の例会案内です。5 日は財団プログラム部会による未来夢計

画に関する例会です。 

12 日はガバナー公式訪問です。19 日夜例会は広報ＩＴ部会担当で

光産業に関して外部講師中西美沙子様をお招きしての卓話です。

26 日は出席部会担当でヘリカル炭素について岐阜大学の名誉教

授元島先生による卓話となっています。ご出席をお願い致します。 

 
諸星圭吾幹事 

 

本日例会終了後 8：45より第４回理事会がございます。 

３Ｆメイフェアの間にて該当者の方はご出席お願いします。 

浜松ハーモニーロータリークラブよりご案内です。 

視覚障害の方との映画鑑賞例会が 11月 27 日（水）19：00～21：00 

シネマイーラにて開催します。上映映画は『 ペコロスの母に会いに

行く』です。メーキャップフィーは 1000円となっております。参加の方

はクラブにて申込みを致しますので 11月 10 日迄にご連絡下さい。 

パワーオリジナルソング練習会を開催致します。１０月２９日（火）は

まホール 19：30～21：00 ご参加のほどお願い致します。 

１０月２６日（土）なゆた浜北で浜北ＲＣによる認知症サポーター 

養成講座が開催されました。当クラブの奥山さんが講師を勤め、 

富田副会長・幹事で参加しました。 

次週例会は財団プログラム部会担当で未来夢計画に関する例会 

です。ご出席お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈松本好司会長〉 

 

 
 

本日の委員会報告はありません。 

 

 
奥山恵理子 

１１月２６日（土）「なゆた浜北」にて「認知症サポーター養成講座」

が、浜松医大の宮嶋教授のご協力を頂き、今年で７年目の活動と

して行われました。主催は浜北ＲＣ、浜松在宅ケア懇談会の主催の

講座でした。パワー浜松ＲＣは、創立５周年記念事業としての開催

がきっかけで続いている活動ですので、協力団体としての位置づけ

で、富田副会長、諸星幹事のご臨席、ご挨拶を頂きました。ありが

とうございました。若い世代に向けての企画でしたが、２００名弱の

参加の内６割が高校生～大学生でした。これからもこの活動、よろ

しくお願い致します。 

 

奥山恵理子 

本日チラシを配布させて頂きました。１２月１３日、１４日クリエート

浜松にて演劇「のれ、ストレッチャー」公演が行われます。主催は、

静岡県認知症ケア専門士会です。その人らしさを尊重するケアを学

び、社会に伝える活動をしています。その仲間と共に、年齢を超え

た一般市民の方にご覧いただき、「優しい社会づくり」をご理解いた

だこうと企画いたしました。是非、この趣旨にご賛同頂き、ご鑑賞く

ださい。チケットは奥山までお声掛け下さい。ちなみに娘も出演させ

て頂きます。宜しくお願い致します。 

 

牛田悟 

本日、卓話の牛田です。あなたのまちの郵便局であれこれお話しさ

せて頂きます。宜しくお願い致します。 

 

市川祐子 

この度は、体調不良を起こし、大変ご不便、ご迷惑をおかけ致しま

した。お陰様ですっかり体調も戻り、執務に就かせて頂いておりま

す。今後も頑張って参りますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

ハッピーバースデーの5人の皆様  

滝浪 實さん、林竹計さん、森俊彦さん、末広さくらさん、 

リビージョセフマティーさん、誕生日おめでとうございます。 

 

 

幹事報告 

 

 

 

会長挨拶 

 

 

 

 
委員会報告 

 

スマイル報告 

 

パワー浜松ロータリークラブ週報 2013年 10月 29日号 
パワー浜松ロータリークラブ（2013-14年度会長:松本好司） 

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307号室 

Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002年 10月 22 日 認証伝達式：2003年 4月 29日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

本年度テーマ:Rotary Mind、Rotary Wayを確認しよう 

～心で感じて・考えて・活動しよう～ 

第５０８回例会１０月２９日（火）ＡＭ７：３０～８：３０オークラアクトシティホテル浜松４Ｆ平安の間 
■ 司会：池田龍郎、中野雄介  ■点鐘：松本好司  

■ロータリーソング：夢のみずうみ  

■ゲスト：米山記念奨学生 蔡遣さん 

■ビジター 浜松ＲＣ 鈴木健一様 

■議事 牛田 悟会員  「郵便事業の裏側」 

出席報告 

本日出席率 

67/80名 

83.75% 
前々回出席率 

84.81% 



 

 

 

 

 

 

第５０８回例会 10月 29日（火） 卓話 

パワー浜松ロータリークラブ会員 牛田 悟様 

『郵政事業の裏側』について 

 
 

  
 

 

 

 
 

 

 

 

 
〈卓話者 牛田 悟 様〉 

 

「あなたのまちの郵便局」 
 

1.「現在の業務体制（4社体制）」について 

2.「郵便局の歴史」ついて 

3.「郵政民営化」について 

4.「なぜ民営化？」について 

5.「民営化後」について 

6.「商品説明」について 

 

郵便局は国民の皆様にとって身近な公共機関ですが、民営化後に組織が新たに編制されてから 

郵便局がどうなっているのかあまり知られていません。 

 現在の業務の組織体制と今後どうなっていくのか、郵便局の140年の歴史と民営化になった経緯 

を紐解きながら説明いたしました。 

とりわけ民営化になったことは政治の世界が大きく絡み、「郵政選挙」とまで言われるほど皆さんにも 

関わった出来事でしたが、その後はあまり話題になることはありません。 

あの郵政民営化を掲げた「小泉劇場」の裏に何が潜んでいたのか？完全民営化の末路はどうなるの

か？ 

今後の日本の財政、国民の資産に関わるほどのこの巨大企業はどうなるのか？ 

政界財界を含んだ郵政の動きに今後も注目いただければと思います。 

これからも郵便局は国民の皆さんの期待に応えるべく、より良いサービスを提供してまいります。 

今後とも郵便局をご愛好いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

と言うことで年賀はがきの注文承ります！ 
 

牛田悟様、素晴らしい卓話を、有難う御座いました。 

パワー浜松ロータリークラブ 2013-14週報 2013年１０月２９日号 


